



Приветствие участникам международного форума «Российская неделя здравоохранения - 2022»

Welcome Message to the participants of the Russian Health Care Week 2022

От имени Торгово-промышленной палаты Российской Федерации приветствую участников, гостей и организаторов Международного научно-практического форума «Российская неделя здравоохранения - 2022».

Создание эффективной системы охраны здоровья, всестороннее развитие всех видов медицинской помощи, совершенствование санаторно-курортного комплекса являются важными государственными задачами, реализация которых определяет уровень и качество жизни каждого человека, влияет на демографическую и социальную ситуацию, экономический потенциал и безопасность страны.

Российская неделя здравоохранения – одна из лучших специализированных площадок, обеспечивающая широкое взаимодействие представителей медицинской и фармацевтической промышленности, науки, государства и общества, зарекомендовавшая свою высокую эффективность как место встречи с деловыми партнерами, инвесторами, институтами государственной поддержки.

Уверен, что Российская неделя здравоохранения - 2022 в очередной раз создаст все необходимые условия для плодотворного общения представителей национальной системы здравоохранения, научного медицинского сообщества, промышленности, наметит приоритеты в деятельности медицинских организаций на следующий год.

Желаю участникам, гостям и организаторам Недели успешной работы на форуме, новых перспективных деловых и профессиональных контактов и всего самого наилучшего!

Президент
Торгово-промышленной палаты
Российской Федерации
С.Н. Катырин

On behalf of the Chamber of Commerce and Industry of the Russian Federation, I would like to welcome the exhibitors, visitors and organisers of Russian Health Care Week 2022.

The creation of an effective system of health protection, the comprehensive development of all types of medical care, and the improvement of the health resort complex are important governmental tasks, the implementation of which determines the level and quality of life of each person, affects the demographic and social situation, the economic potential and security of the country.

Russian Health Care Week is one of the best industry venues for broad interaction between representatives of the medical and pharmaceutical industry, science, government and society, and has proved highly effective as a meeting place for business partners, investors, and state support institutions.

I am positive that Russian Health Care Week 2022 will once again create all the necessary conditions for fruitful communication between representatives of the national health care system, the scientific medical community and industry, and will set priorities for the activities of medical organisations for the next year.

I wish the exhibitors, visitors and organisers of the Week successful work, new promising business and professional contacts and all the best!

Sergey Katyrin
President
Chamber of Commerce and Industry
of the Russian Federation